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Createspace, United States, 2013. Paperback. Book Condition: New. 229 x 152 mm. Language: French . Brand
New Book ***** Print on Demand *****.Les dirigeants sont en cours de preparation pour la prochaine saison de |
esprit. Ces matures et fideles prophetes prendra la parole devant les dirigeants et annoncer avec une grande
puissance et la force de cette position sont les changements a venir. Il est temps de vrais apotres de presenter
au pouvoir. Comme j ai commence a taper ce sermon J ai entendu une voix d autorite ultime echo du ciel, vrai
apostolique est a venir. J ai recu un mot prophetique il y a des mois disant, Apotre venu. Je ne savais pas ce qui
allait etre exige de moi? Nous avions mieux obtenir une bonne comprehension du ministere apostolique sous
nous . car il sera sur le dessus de nous avant que nous le savons. Samuel est un type de ce leadership
apostolique. Le Seigneur a laisse tomber a terre aucune de ses paroles il n etait ni mendier son pain a partir de
la population. LEADERS are being prepared for this next season of the spirit. These mature and loyal prophets
will stand before leaders and announce with great power and strength that position changes are coming. It is
time for true Apostles to come forth in power. As | began to type this sermon | heard a voice of ultimate
authority echo from Heaven, True Apostolic IS Coming. | received a prophetic word months ago saying, Apostle
come forth. Little did | know what was going to be required of me? We had better get a good understanding of
apostolic ministry under us.for it will be on top of us before we know it. Samuel is a type of this apostolic
leadership. The Lord...
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